

# *Le premier vice président cubain assiste a la 50 è remise des diplômes de l'Université des Sciences Pédagogiques*

---



La Havane, 16 juillet (RHC-AIN)- Le premier vice président cubain, Miguel Díaz-Canel, a assisté à la 50è remise des diplômes de l'Université des Sciences Pédagogiques Enrique José Varona, de La Havane, à plus de 300 nouveaux enseignants.

René González, l'un des cinq anti-terroristes cubains, présent à la cérémonie a reçu une distinction spéciale de l'Union des Jeunes Communistes pour son apport à la formation politique des nouvelles générations.

L'occasion a été propice pour mettre en exergue les efforts des 40 professeurs chinois licenciés en Humanités et Pédagogie- Psychologie, qui retourneront dans leur pays mettre en pratique ce qu'ils ont appris dans le Plan de Formation de Maîtres, élaboré par la maison de hautes études pour élèves de la nation asiatique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28661-le-premier-vice-president-cubain-assiste-a-la-50-e-remise-des-diplomes-de-luniversite-des-sciences-pedagogiques>



**Radio Habana Cuba**